

BATEV 2025 convocó a más de 22.000 visitantes

La 30° edición de la Exposición Internacional de la Construcción y la Vivienda culminó con gran éxito, destacándose por una agenda repleta de actividades como el BATEV Meeting, workshops, capacitaciones, demostraciones y lanzamientos de nuevos productos y tecnologías aplicadas a la construcción. El evento se centró una vez más, en la innovación, la sustentabilidad y los nuevos sistemas constructivos generando un espacio de intercambio y actualización para los profesionales del sector.

Buenos Aires, 28 de junio. - Organizado por la Asociación de Empresarios de la Vivienda de la República Argentina Desarrollos Inmobiliarios (AEV), la Cámara Argentina de la Construcción (CAMARCO) y Ferias y Exposiciones de la Construcción Argentina (EFCA), la Exposición Internacional de la Construcción y la Vivienda se convirtió en la cita ineludible del sector.

BATEV sigue demostrando su capacidad para reunir a los principales actores del sector, generando un espacio invaluable para el intercambio de conocimientos, la innovación y el desarrollo de nuevas oportunidades de negocio. La exposición contó con una gran respuesta del público, reuniendo a miles de visitantes de todo el país que pudieron conocer las principales tendencias que movilizan el mercado.

"Con enorme entusiasmo celebramos la 30° edición de BATEV, una edición muy especial que reafirmó el rol de la feria como punto de encuentro clave para toda la industria de la construcción y la vivienda. Esta edición histórica superó ampliamente nuestras expectativas, tanto por la calidad de los contenidos como por la masiva participación del público. Agradecemos profundamente a los expositores por su compromiso y a los visitantes por acompañarnos una vez más, para poder seguir impulsando juntos la transformación del sector", expresó Gabriel Pascual, presidente de EFCA.

La 30° edición contó con más de **12.000 metros cuadrados** dedicados exclusivamente a mostrar los proyectos más innovadores, materiales sostenibles, la última tecnología y sistemas constructivos; más de **200 expositores** lo que representa un aumento respecto al año pasado. Los principales players de la industria, referentes profesionales y emprendedores reunidos en un solo lugar.

Con el enfoque puesto en arquitectos, ingenieros, desarrolladores, asesores, contratistas, instaladores, distribuidores, diseñadores y autoridades, BATEV se consolidó como el evento de referencia para empresarios, expertos y público en general. Además de exhibir una amplia variedad de productos, el evento fue un gran













25 al 28 de Junio de 2025 La Rural - Buenos Aires

punto de reunión que facilitó oportunidades de negocios, estableció conexiones profesionales y ofreció información relevante para todos los participantes relacionados con el diseño, planificación, desarrollo y construcción de proyectos de diferentes tipos.

Además en el cierre del evento se anunció, con mucho entusiasmo desde la organización, la fecha de la próxima edición que será del 24 al 27 de junio de 2026, nuevamente en La Rural.

Recorrido por BATEV 2025

La evolución del PVC aplicada a la arquitectura

Los visitantes pudieron conocer de cerca las innovaciones en carpintería de MUCHTEK, como la línea Evolution, la Jumbo y la In & Out Design. Todas ofrecen soluciones en PVC con tecnología, eficiencia y diseño, y han sido distinguidas con el Sello Buen Diseño Argentino. Además, se presentó como novedad el nuevo Deck.

Sinteplast dijo presente con innovación y desarrollo de vanguardia

La empresa presentó en el marco del evento el revolucionario Porcelanato Líquido, las nuevas Ceras para Microcemento, el Sella Todo, un sellador multiuso de alta tecnología, y el innovador Recuplast Atermico, pensado para mejorar el confort térmico en los hogares.

Potencia y versatilidad en herramientas

Impexpro, representante exclusivo de Total Herramientas en Argentina, presentó su línea completa de herramientas eléctricas, a nafta, manuales y una destacada gama de más de 150 herramientas inalámbricas que operan con una única batería, ofreciendo practicidad y eficiencia. Además, se exhibieron herramientas industriales de alto rendimiento como fratachadoras, motopisones y aserradoras de juntas. Entre las novedades, se destacó el lanzamiento de la nueva línea industrial de herramientas inalámbricas, con equipos como el potente taladro de 96 N.m, diseñado para los trabajos más exigentes.

<u>La edición 30° de BATEV contó con un espacio de Meeting</u>:

En el marco de BATEV, se realizó el Meeting 2025 – Jornada CEDU | AEV, un espacio de diálogo estratégico centrado en uno de los grandes desafíos del país: la creación de un mercado sostenible de crédito a la vivienda. El primer panel, "Crédito para lo nuevo", reunió a referentes del sector como Jorge Cruces, Carlos Spina, Damián Tabakman y Federico González Rouco, entre otros. Luego se desarrolló un segundo panel sin precedentes, que convocó a los principales líderes de las cámaras empresarias del país













25 al 28 de Junio de 2025 La Rural - Buenos Aires

para debatir sobre el contexto actual y los desafíos a futuro. Participaron Gustavo Weiss (Camarco), Martín Rappallini (UIA), Mario Grinman (CAC), Javier Bolzico (Adeba) e Issel Kiperszmind (CEDU). El encuentro ofreció una oportunidad única para reflexionar en conjunto sobre las problemáticas estructurales y coyunturales de la Argentina.

Como parte de su compromiso con la formación profesional y la difusión de nuevas tecnologías aplicadas a la construcción, BATEV 2025 llevó adelante un destacado ciclo de workshops que reunió a empresas líderes del sector. Además de las actividades ya difundidas, la agenda incluyó también una serie de charlas que abordaron temáticas clave para el sector, aportando diversidad de enfoques y experiencias: AJYB S.R.L. con "Redefiniendo la extinción de incendios - Agua nebulizada de alta presión", GRUPO LTN con "Construyendo un futuro sustentable con paneles aislantes", y MESQUITA con su presentación sobre "Protección contra incendios en la construcción".

También fueron parte empresas como VICTORIA PINTURAS, que abordó el ahorro energético a través del uso de pinturas especiales; SINTEPLAST, que compartió su visión sobre tendencias del color; y BARBIERI, que presentó su sistema de construcción modular en Steel Frame. A su vez, MUCHTEK expuso sobre la norma PassiveHaus y el rol de la carpintería en la eficiencia energética; THERMALPAINT presentó soluciones para demarcación vial; y CAMBRE S.A. dio a conocer su nueva línea de domótica WiFi. Este espacio de capacitación gratuita se consolidó como uno de los pilares de BATEV, reafirmando su misión de impulsar la evolución del sector a través del conocimiento.

Material Fotográfico del evento.

Más información en:

www.batev.com.ar

Contacto de Prensa

Acuña.Busquiazo PR

Lic. Lucia Busquiazo: busquiazo.lucia@gmail.com +54 9 11 65426617

Lic. Lucila Graiño: lucila.graino@gmail.com +54 9 11 31893316









